

# *Dialoga presidente sirio con parlamentarios polacos*

---



Damasco, 8 nov (RHC) El presidente de Siria Bashar Al Assad dialogó con parlamentarios polacos, quienes destacaron el papel de Siria en la lucha contra el terrorismo en el mundo.

La delegación de Polonia, encabezada por Pavel Skutistky, añadió que la lucha de Siria contribuyó a la neutralización del terrorismo e impedir se expandiera a los países vecinos e incluso a Europa.

“El objetivo principal de nuestra visita es informarse de los últimos acontecimientos sobre el terreno en Siria”, indicó el parlamentario, quien informó al Presidente sobre la creación de un comité interparlamentario para fortalecer las relaciones y promover el intercambio cultura.

Al-Assad agradeció esas propuestas e iniciativas y dijo que Damasco está abierto a cualquier esfuerzo que ayude a construir buenas relaciones entre los pueblos, luego de ofrecer una detallada explicación de la realidad en esta nación del Levante.

Mientras el periódico Thawra afirmó que

Estados Unidos obstruye todos los acuerdos y normas internacionales con el propósito de mantener el caos y la tensión en Siria.

El medio sostiene que Washington ha emprendido el camino hacia la escalada del conflicto y el aumento de la actividad terrorista y advierte que es ahora cuando puede acercar la situación 'al borde del abismo', indica un artículo del periódico.

El artículo al respecto apunta que Washington “ha alcanzado el punto máximo de su locura e histeria” y emplea incluso fósforo blanco contra el pueblo sirio bajo el pretexto de lucha contra el grupo terrorista Estado Islámico.

Se trata de ataques contra la localidad de Hayin, blanco tres veces a lo largo del último mes, lo cual 'puede considerarse como una parte de la actividad terrorista y otros crímenes y proyectos que tienen un carácter destructivo y afectan a toda la región',

Simultáneamente, subraya el reporte, surgen informaciones provenientes de los habitantes de los suburbios de Aleppo acerca de un futuro ataque de falsa bandera contra la población civil con armas químicas y acusar después al Ejército Árabe Sirio.

La locura de Washington muestra no solamente la perplejidad e impotencia tras su derrota en Siria, sino también su firme creencia en que el conflicto se está acercando a su final definitivo', indica la publicación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/176074-dialoga-presidente-sirio-con-parlamentarios-polacos>



**Radio Habana Cuba**